



上天草市立中南小学校 学校だより

# みなみ風

令和6年7月16日 No.7

校長 中本 青志

夢をはぐくみ 心豊かにたくましく生きる 中南っ子



## 学びをこれからの生活に…

### —水俣に学ぶ肥後っ子教室—

7月5日(金)、5年生が水俣病問題や環境問題について学ぶために水俣市を訪問しました。環境センターや水俣病資料館を見学し、学校で事前に学んだことと重ねながら学びを深めることができました。また、語り部の方の話から差別や偏見は絶対にしてはいけないことを改めて学ぶことができました。

環境問題については、自分たちの手で環境を守ることができるということを知り、実際の生活の中で実践していこうという思いがさらに強くなりました。

この日は、天気にも恵まれ、爽やかな風が吹く中、素晴らしい海の景色を眺めることができ、最高の1日となりました。学んだことをこれからの生活の中に生かしていってほしいと思います。



## 元気いっぱい踊りを披露

## —高齢者の集い（オープニング）—



オープニングでソーラン節を披露



踊りの後は肩もみを行いました

7/13（土）に大矢野老人福祉センターにおいて中地区社協主催の「ひとり暮らし高齢者の集い」が開催されました。中南小から3、4年生の児童がこの集い参加し、オープニングでソーラン節を踊らせていただきました。子ども達の元気なかけ声と素早い動きで会場はとても盛り上がりました。また、踊りの後は参加者の方の肩もみをさせていただきました。参加者の方の中には涙ぐまれている方もおられ、とても喜んでいただきました。子ども達もやり遂げた達成感から、笑顔があふれていました。

短い時間でしたが、地域の方々と直接ふれあうことができた貴重な体験となりました。

## カナダから 1年生に体験入学



カナダから日本の学校を体験

7/9（火）から7/19（金）までの2週間、カナダのアルバータ州、フォートマクマレーの小学校に通っている1年生の児童が日本の学校を体験するために本校にきています。初日はとても緊張している感じもありましたが、周りの子ども達の優しい声かけなどもあり、少しずつ笑顔が見られるようになってきました。

この交流を通して、お互いの違いやよさを認め、尊重し、相手を理解していこうとする思いが育ってほしいと願っています。

## 地域・学校・子ども達への思いを感じて

### —区長の方々と懇談会—



7/11（木）に中南小校区の区長の方々にお願いいただき、授業参観と懇談会を行いました。各学級の授業の様子を見ていただきましたが、普段お世話になっている区長の方々の参観とあって、子ども達はとても嬉しそうでした。懇談会では、各区長様方から様々なご意見をいただきました。地域や学校の安全や子ども達の命を守ることにについては、特に熱い思いを感じました。区長の方々の思いを学校での教育活動にしっかりと生かしていきたいと思っております。

## 地域の方々に支えられて 一放課後いきいきタイム

今年度も地域学校協働活動の取組として、地域の方々に教育活動の支援をしていただいています。7/9（火）は、「放課後いきいきタイム」として、2年生の学習支援にご協力いただきました。点検（丸付け）がスムーズに進み、子ども達はどんどん課題に取り組むことができました。ありがとうございました。

